

かがやく瞳



前期が終了しました

今日で前期が終了しました。

入学・進級してから半年。様々な顔を見せてくれた子どもたち。成長の度合いは違っても、一人一人に確かな成長が見られました。自分のため、友だちのため、全校のため、家族のため、そして、地域のために頑張る姿に感心しきり。見る者の心を豊かにしてくれる時間でもありました。一昨日のマラソン大会・なべっこでは、それまでの練習する期間も含めて、それぞれの成長を再確認できました。



【めあての達成に向けて・・・】

マラソン大会では、どの子どもも顔をゆがませ息を切らしながら走りました。「苦しい。でも、走りきる。」「自分のベスト記録を出すぞ。」「最後まで歩かないぞ。」など、それぞれの想いをもって、自分とめあてに向かって走りきりました。見ている子どもたちは、ピストルの合図とともに大声で、全員がゴールするまで応援し続けていました。それは練習期間も同じで、中・高学年の練習を見ていると、男子が走ると女子が、女子が走ると男子が一生懸命応援していました。1・2年の練習では、見ている学年の人たちが声を振り絞って応援する姿が印象的でした。

なべっこでは、一つの竈（かまど）を囲んでそれぞれの役割を務めていました。高学年が中心となって鍋作りが進みます。できあがった鍋を囲み、車座になって食べる様子も微笑ましいものでした。食べ終えて、グラウンドで鬼ごっこを楽しむ姿にも「東大曲小学校らしさ」があふれていました。

今日、担任の先生が通知表をお渡ししました。子どもたち一人一人の頑張りを丁寧にまとめてくれています。お子さんと一緒にご覧になり、成長を確かめて励ましていただきたいと思います。また、通知表の【家庭から】の欄で、家族から見たお子さんの成長やご家庭での様子をお知らせいただければ、大変参考になります。どうぞ、よろしくお願い致します。



【みんなで鍋を囲んで】

保護者の皆様にはこれまでたくさんのご協力をいただきました。お陰様で無事、前期を終えることができました。深く感謝いたしております。ありがとうございました。後期は新たな学年が見えてきます。新たな学年を見据えて、一人一人の成長につながるよう、歩みを進めていきたいと思っております。連休中は交通事故、感染予防に注意して過ごさせてください。

活躍紹介

第69回青少年読書感想文全国コンクール大曲仙北審査

課題図書部	第1席	2年	○	○	○	○
	第2席	2年	○	○	○	○
自由読書部	第1席	3年	○	○	○	○
	第2席	3年	○	○	○	○
	第3席	6年	○	○	○	○
	第3席	2年	○	○	○	○

<裏面に終業式で代表の子どもが発表してくれた「前期のふり返り」を掲載しました。ご覧ください>

前期の振り返り

～終業式での発表、とても立派でした。～

<1年 ○ ○ ○ ○ さん>

わたしががっこうにゆうがくしてからいちばんがんばったことは、ひらがなのべんきょうです。ほいくえんのときからひらがなをよむことはとくいでしたが、ただしくきれいにかけるようになりたいとおもいました。もじにはとめ・はね・はらいなどがあって、きれいにかくためには、それをしっかりとりみてまねしてかくことがたいせつだということもわかりました。おてほんをよくみていっしょうけんめいれんしゅうしたら、しょしゃのコンクールできんしょうをとることができて、とてもうれしかったです。

もうひとつがんばったことは、たいいくのじかんのプールです。はじめはふかいところへいくのがすこしこわかったけれど、みんなとうずまきをついたり、てをつないだりしてあそんでいるうちにいつのまにかふかいところもこわくなくなっていました。5メートルくらいおよぐこともできるようになりました。

こうきもフィールドワークや、せいかつかのフェスティバルなどのしみなことがたくさんあります。ともだちといっしょにちからをあわせてがんばりたいです。



<3年 ○ ○ ○ ○ さん>

私が前きががんばったことは、三つあります。一つ目は運動会です。とくにリレーをがんばりました。とちゅうで白組にこされそうになったけど、さいごまであきらめず走りきれました。「ぜったいこされないぞ!!」という強い気持ちでがんばりました。

二つ目はさつまいもほりです。今年は大きなさつまいもがたくさんあって、ほっていくと、思っていないような所までのびていて、おどろきました。友だちと協力してほりおこしました。たくさんつながった大きなさつまいもをほったときは、「とったぞー!!」とうれしい気持ちがこみ上げてきて、気持ちよかったです。家にもって帰ったのでやさいもにして食べたいです。

三つ目は、算数のあまりのあるわり算です。はじめはあまりの数をまちがえてしまったけど、ノートでたくさん練習をして、正しい答えを出せました。「べんきょうしてよかったな」と思いました。

後きががんばりたいことは、全校テストです。ノートでしゅつだいはんいをたくさん練習して、ゴールデンパーフェクトしょうをとりたいです。

後きもスキーや火消しもち祭りなど楽しみな行事がたくさんあるのでみんなと協力してがんばりたいです。



<5年 ○ ○ ○ ○ さん>

前期がんばったことは二つあります。

一つ目は、運動会の色別リレーです。みんなでがんばって、本番で一位になれたことです。

二つ目は、学習発表会の放送です。六年生にとって最後なので、一字一字丁寧に言えたことです。

楽しかったことは三つあります。

一つ目は、田植え体験です。今は機械を使っているけれど、昔は手で植えていたので、それを体験できてよかったです。

二つ目は宿泊学習です。初めてカヌーに乗って楽しかったことと、班で作ったカレーの味がおいしかったことです。

三つ目はいねかり体験です。かまを使うので、少し不安だったけれど、やっているうちに楽しくなりました。とてもいい体験ができました。

